



Au Quai Branly, les Indiens des prairies

Beaux objets, mais où est la vie ?

mardi 20 mai 2014, par [Thomas Hahn](#)

Beaux objets, mais où est la vie ?



L'exposition-événement pourrait marquer un tournant. Il nous faut changer notre regard sur les « Peaux-rouges » ! *Indiens des plaines*, présenté jusqu'au 20 juillet, les révèle comme artistes dignes des Mayas, Incas ou Aztèques. Mais si leur art fait la fête à la vie, la présentation les condamne au silence. Dommage.

Aucune culture n'a autant inspiré l'imaginaire occidental, pas même les Tsiganes. Mais dans cet imaginaire, les Peaux-rouges sont soit des barbares, soit purs et nobles, soit déchus et alcooliques. Artistes, jamais. Au quai Branly, une sélect[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !

P.-S.

Photos : Thomas Hahn